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INDICA A PREFEITURA MUNICPAL DE CUIABÁ
O  EXMO  SENHOR  MAURO  MENDES,  A
SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  MOBILIDADE
URBANA NA PESSOA DO EXMO SECRETARIO
THIAGO FRANÇA,  AO COMANDO GERAL DA
POLICIA  MILITAR  DE  MATO  GROSSO  NA
PESSOA DO EXMO COMANDANTE-GERAL DA
POLÍCIA  MILITAR,  CORONEL  ZAQUEU
BARBOSA, A NECESSIDADE DE MELHORIAS E
AUMENTO DA SEGURANÇA NO TERMINAL DE
ÔNIBUS  DO  BAIRRO MORADA  DA  SERRA  I
(CPA I).

Com fulcro no artigo 160, Inciso II do Regimento Interno deste Poder Legislativo, requeiro à Mesa Diretora,
ouvido o Soberano Plenário, que seja enviado Expediente ao Excelentíssimo Prefeito do Município de
Cuiabá, Senhor Mauro Mendes, à Secretaria Municipal de Mobilidade Urbana, na pessoa do Exmo
Secretario Thiago França, e ao Comando Geral da PM MT na pessoa do Exmo Coronel Zaqueu Barbosa,
mostrando a necessidade de melhorias na infra estrutura, na iluminação adequada e aumento da segurança
no terminal de ônibus do bairro MORADA DA SERRA I (CPA I).
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JUSTIFICATIVA

Em atendimento ao clamor dos Moradores da região do grande CPA, sirvo-me da presente indicação para
solicitar de Vossas Excelências que empenhem esforços no sentido de viabilizar uma maior atenção ao
Terminal de Ônibus do Bairro Morada da Serra I (CPA I).

Considerada a quarta cidade de Mato Grosso em população, com quase 200 mil habitantes, a Grande
Morada da Serra, na região Norte de Cuiabá, diante do grande crescimento populacional e comercial da
Região do grande CPA, conseqüentemente houve um aumento excessivo de usuários das linhas de ônibus
que ali circulam.

Os Terminais de Integração é uma forma convencional de integração é a realização de transferências de
uma linha para outra em terminais fechados, o Terminal de Ônibus do Bairro CPA I, atende os CPA’s I, II, III,
IV e todos os bairros adjacentes da Região, que nos últimos anos teve um aumento consideravelmente
grande, com a construção de diversos residenciais em torno da Região.

Contudo, o Terminal vem desempenhado o seu papel funcional, porém quando falamos de um grande fluxo
de pessoas precisamos dar atenção a sua comodidade e segurança, oferecer o mínimo aos usuários que
pagam uma das tarifas mais caras do País.

Recentemente a mídia vem divulgando que o referido terminal vem sendo tomado por violência, assaltos e
vandalismos, aonde chegou a ponto de ocorrer tiroteios no local colocando a vida de varias pessoas
inocentes, bem como foi registrada duas mortes de adolescentes no local.

O Terminal se tornou a maior referencia da Região Norte, pois a centro comercial se desenvolveu ao seu
redor.

Por estas razões e considerando que é nosso dever como representante da nossa gente Neste Parlamento,
que solicito o apoio à aprovação desta indicação, que vem ao encontro dos anseios da sociedade
mato-grossense.
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